

Les Arbres de Noël dans la région

CHEZ LES PETITS MALADES DE L'HOPITAL « LA FRATERNITE », A ROUBAIX



QUELQUES ENFANTS TENANT AVEC SOIN LE PRÉCIEUX CADEAU QU'ILS VIENNENT DE RECEVOIR

De toutes les manifestations charitables qui se déroulent à l'occasion de Noël, les plus touchantes sont celles qui s'adressent à des enfants pauvres ou malades. C'est pourquoi le geste accompli hier mardi, par le Comité de l'Arbre de Noël de l'hôpital « La Fraternité » inspire une réelle émotion.

De 14 heures, les membres de ce Comité ont été accueillis à l'hôpital par M. Neveux, vice-président de la Commission, accompagné de MM. Noblet, administrateur, et Delcourt, secrétaire général des Hospices.

Après que les membres du Comité ne se soient séparés, M. Neveux tint à leur dire combien il était touché par leur bonté; puis il regretta avec eux que l'animateur habituel de ces journées, M. Théophile Dubonnets, retenu par la maladie, n'ait pu se joindre à ses amis.

LES REMERCIEMENTS DE M. DES ROTOURS A SES ÉLECTEURS

M. des Rotours, élu dimanche sénateur du Nord, a adressé aux délégués sénatoriaux, les remerciements suivants: Vous venez de remporter une magnifique victoire. Malgré une méchante et colossale campagne que j'ai maintenu le droit d'oublier, malgré d'autre part un étrange déstabilisme, vous avez fait bloc sur mon nom en m'accordant une majorité mémorable de plus de 200 voix.

La fête de Noël à Bethléem

Bethléem, 24 décembre. — En automobile, à bicyclette et même à dos de mulet, les pèlerins arrivent en foule des environs pour assister à la messe de Noël en l'église de la Nativité.

L'ARRESTATION DU JEUNE BERNARD QUI AVAIT NOYÉ SA PETITE NIÈCE

Paris, 24 décembre. — On a arrêté, la nuit, le jeune Pierre-Marcel Bernard, âgé de 15 ans, qui, à Aubervilliers, pour des raisons que seuls les aliénistes pourront saisir, a noyé sa petite nièce âgée de deux mois et demi.

La Régie réclame à un distillateur de la Gorgue qui avait été victime d'un vol de 25 hectolitres d'alcool une amende de 600.000 francs

Mardi, a comparu devant le Tribunal correctionnel d'Hazebrouck, M. Ernest Louf, directeur de la Distillerie de la Lys, à La Gorgue.

Un ouvrier agricole en chômage ayant 38.000 francs d'économies se pend, à Stenbecque

Mardi matin, à Stenbecque, on a trouvé le cadavre de M. Henri Fenezi, âgé de 47 ans, qui s'était pendu dans sa chambre, à un montant de lit.

Le cadavre d'un cycliste est trouvé sur la route de Douai à Cambrai

Sur la route nationale de Douai à Cambrai, à Aubigny-au-Bac, on a découvert mardi le cadavre d'un cycliste, M. Napoléon Béthencourt, 50 ans, de Pont de Delle, marié et père de quatre enfants.

UNE MISE AU POINT à propos du bruit d'une transformation du mouvement "Croix de feu"

Des informations venues de Marseille avaient annoncé qu'au cours de réunions de Croix de feu tenues dans cette ville, sous la présidence de M. Arnould, délégué du mouvement Croix de feu pour les Bouches-du-Rhône, celui-ci avait déclaré que le mouvement Croix de feu s'était transformé dès le 16 décembre, en « Mouvement social français ».

DEUX AUTOMOBILISTES TOMBENT SUR LA CHAUSSEE PRÈS DE CALAIS

Un tragique accident s'est produit lundi, vers 16 h., sur la route de Boulogne à Calais, à proximité de Coquelle. L'auto de M. Adolphe Fouquart, 37 ans, négociant à Calais, qui revenait de Marquise avec l'un de ses représentants, M. Verhille et M. Henri Tillier, choriste au Théâtre municipal, a dérapé dans un virage, par suite du verglas.

LE « POT AU FEU » DES « AMIS DU CROISE-LAROCHE » EN FAVEUR DES FAMILLES NECESSITEUSES DE MARCQ-EN-BARŒUL

Mardi 18 h., dans la salle du restaurant de l'Hippodrome des Flandres, a eu lieu la distribution annuelle, dénommée « Pot au feu de Noël », organisée par les « Amis du Croise-Laroche » en faveur des familles nécessiteuses de la ville.

LA FÊTE DE NOËL

Chez les Combattants-Légers. La distribution de jouets et d'objets utiles aux enfants des membres de la section se fera aujourd'hui 25 décembre, au 185, rue de la Gare; la distribution commencera à 15 h., et les portes seront closes à 14 h. 30.

LA DESCENDANCE DES SEIGNEURS DE ROUBAIX

L'avis de M. Henry-Louis Dably. Dans un précédent article, nous avons soulevé la question de la descendance des seigneurs de Roubaix. Notre distingué concitoyen, M. Henry-Louis Dably, vice-chancelier de l'Académie départementale, a bien voulu nous communiquer ce qui suit:

LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil municipal tiendra sa prochaine séance à l'Hôtel de Ville, le vendredi 27 décembre 1935, à 18 h. 30.

LE GALA DU CERCLE MILITAIRE

Le Comité du Cercle militaire de Roubaix nous prie d'annoncer que pour la soirée du 4 janvier, à la demande de nombreux habitués, il mettra vingt tables de

LES MÈRES DE FAMILLES NOMBREUSES SONT RÉCOMPENSÉES DEVANT LE « DUCE », À ROME

Les délégués des Sociétés de secours mutuels et des Unions des Syndicats ouvriers. Les élections pour la nomination des délégués des sociétés de secours mutuels et des Unions des syndicats ouvriers ont eu lieu hier mardi et ont donné les résultats suivants:

LA TOMBOLA DES SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS ET DES UNIONS DES SYNDICATS OUVRIERS

Voici la liste des numéros gagnants. Les lots valent: 100 francs, 50 francs, 25 francs, 10 francs, 5 francs, 2 francs, 1 franc, 50 centimes, 25 centimes, 10 centimes, 5 centimes, 2 centimes, 1 centime.

A LA COLONIE BELGE DE ROUBAIX

L'assemblée générale annuelle de la Colonie belge est fixée au dimanche 20 janvier. Comme les années précédentes, le Conseil d'administration fait un pressant appel auprès des membres du mouvement, protecteurs et bienfaiteurs, pour qu'ils soient à la tombola de nombreux lots.

DIX-SEPT ANS APRÈS...

Un pensionnaire de l'Asile de la main défective par un tube d'amarre de fabrication qu'il avait trouvé. Un curieux accident a été enregistré les conversations dans notre ville hier mardi. Un pensionnaire de l'Asile de la main défective, M. Edmond Bégout, 60 ans, demeurant au 10, rue de la République, a trouvé, au pied d'un arbre, un tube d'amarre de fabrication qu'il avait trouvé.

AU COURS D'UNE CÉRÉMONIE, EN PRÉSENCE DU DUCE, À ROME, DES RÉCOMPENSÉS ONT ÉTÉ DISTRIBUÉS AUX MÈRES DE FAMILLES NOMBREUSES RÉUNIES DANS LA VILLE ÉTERNELLE, POUR LA CIRCONSTANCE

LE PRÉSIDENT DE L'ŒUVRE DE SECOURS AUX FAMILLES NOMBREUSES REMET UN DIPLÔME À UNE FEMME MÉRICAINNE, MÈRE DE DIX-SEPT ENFANTS.

Roubaix

Le 25 décembre 1935

LA FÊTE DE NOËL

Chez les Combattants-Légers. La distribution de jouets et d'objets utiles aux enfants des membres de la section se fera aujourd'hui 25 décembre, au 185, rue de la Gare; la distribution commencera à 15 h., et les portes seront closes à 14 h. 30.

LA DESCENDANCE DES SEIGNEURS DE ROUBAIX

L'avis de M. Henry-Louis Dably. Dans un précédent article, nous avons soulevé la question de la descendance des seigneurs de Roubaix. Notre distingué concitoyen, M. Henry-Louis Dably, vice-chancelier de l'Académie départementale, a bien voulu nous communiquer ce qui suit:

LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil municipal tiendra sa prochaine séance à l'Hôtel de Ville, le vendredi 27 décembre 1935, à 18 h. 30.

LE GALA DU CERCLE MILITAIRE

Le Comité du Cercle militaire de Roubaix nous prie d'annoncer que pour la soirée du 4 janvier, à la demande de nombreux habitués, il mettra vingt tables de

LES MÈRES DE FAMILLES NOMBREUSES SONT RÉCOMPENSÉES DEVANT LE « DUCE », À ROME

Les délégués des Sociétés de secours mutuels et des Unions des Syndicats ouvriers. Les élections pour la nomination des délégués des sociétés de secours mutuels et des Unions des syndicats ouvriers ont eu lieu hier mardi et ont donné les résultats suivants:

LA TOMBOLA DES SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS ET DES UNIONS DES SYNDICATS OUVRIERS

Voici la liste des numéros gagnants. Les lots valent: 100 francs, 50 francs, 25 francs, 10 francs, 5 francs, 2 francs, 1 franc, 50 centimes, 25 centimes, 10 centimes, 5 centimes, 2 centimes, 1 centime.

A LA COLONIE BELGE DE ROUBAIX

L'assemblée générale annuelle de la Colonie belge est fixée au dimanche 20 janvier. Comme les années précédentes, le Conseil d'administration fait un pressant appel auprès des membres du mouvement, protecteurs et bienfaiteurs, pour qu'ils soient à la tombola de nombreux lots.

DIX-SEPT ANS APRÈS...

Un pensionnaire de l'Asile de la main défective par un tube d'amarre de fabrication qu'il avait trouvé. Un curieux accident a été enregistré les conversations dans notre ville hier mardi. Un pensionnaire de l'Asile de la main défective, M. Edmond Bégout, 60 ans, demeurant au 10, rue de la République, a trouvé, au pied d'un arbre, un tube d'amarre de fabrication qu'il avait trouvé.

AU COURS D'UNE CÉRÉMONIE, EN PRÉSENCE DU DUCE, À ROME, DES RÉCOMPENSÉS ONT ÉTÉ DISTRIBUÉS AUX MÈRES DE FAMILLES NOMBREUSES RÉUNIES DANS LA VILLE ÉTERNELLE, POUR LA CIRCONSTANCE

LE PRÉSIDENT DE L'ŒUVRE DE SECOURS AUX FAMILLES NOMBREUSES REMET UN DIPLÔME À UNE FEMME MÉRICAINNE, MÈRE DE DIX-SEPT ENFANTS.